

MOMENTO DIFICIL. West Palm Beach, Florida, abril 25 (UPI). Foto de 1960 en que aparece David Kennedy (abajo, derecha), quien falleció hoy, víctima de las drogas según informa la policia. A la izquierda su extinto padre el senador Robert Kennedy, y el asesinado presidente de los E.U.A., John F. Kennedy (centro, arriba) y su madre Ethel. El senador Edward Kennedy (in particular de la companya de dor Edward Kennedy dijo que la familia pasa un momento di-

## Libia ordenó disparar de embajada Londres

Washington, abril 25 (AP). Libia ordenó a los funcionarios de su embajada en Londres que abriesen fuego contra los manifestantes varias horas antes de que un pistolero disparase contra individuos congregados en la

acera, con un saldo de un muerto y once heridos, dijeron fuentes del gobierno. El mensaje de Libia fue in-

terceptado por los británicos horas antes de que el pistole-ro abriese fuego desde una Pasa a la página 45

## Arrestan millonario prófugo de España

Francfort, Alemania Occi-dental, abril 25 (UPI). La policía arrestó hoy al millona-rio español José María Ruiz Mato, ex director de la empresa RUMASA, a quien se acusa de varios fraudes, informaron fuentes policiales. RUMASA era la compañía

més grande de España, con intereses en distintos secto-

Fuentes de la policía inter-nacional en Francfort dijeron que Ruiz Mateos, de 55 años, fue capturado en una operación de INTERPOL coordinada con las policías de

Pasa a la página 40

## Hallan muerto a hijo de Robert Kennedy

Palm Beach, Florida, E.U.A., abril 25 (AP). David Anthony Kennedy, de 28 años, hijo del fallecido ex secretario de Justicia y ex senador Robert Kennedy, fue encontrado muerto hoy en la habitación de hotel que ocupaba aquí, informó la po-

Kennedy tenía una larga

historia de problemas por el uso de drogas, pero la policía no dijo inmediatamente cuál fue la causa de su muerte. excepto de que no había señales de violencia.

El sargento Henry March-man dijo que el cadáver fue encontrado en la habitación 107 del Hotel Brazilian

Pasa a la página 70

#### Breves Internacionales

#### España representa a El Salvador

Madrid, abril 25 (AP). El gobierno español ha aceptado hacerse cargo de los intereses de este país en El Salvador, informaron hoy fuentes españolas.

La decisión del gobierno español se produce a raíz de que

Egipto rompiera recientemente sus relaciones diplomáticas con El Salvador en protesta por el traslado por ese país centroamericano de su embajada en Israel de Telv Aviv a Je-

#### Allanan sede antisandinista

San José, Costa Rica, abril 25 (Latin-Reuter). Guardias de seguridad costarricenses allanaron anoche aquí la sede de un grupo antisandinista nicaragüense, detuvieron 12 perso-

Pasa a la página 70

# Graves disturbios en ominicana continúan

nicanas declararon su "respaldo irestricto" al gobierno del presidente Salvador Jorge Blanco, mientras hoy continuaban disturbios a raiz del alza de precios de alimentos, que han dejado un saldo de por lo menos 50 muertos. También hay más de 100 heridos por balas y piedras y alre

dedor de mil detenidos.

Los disturbios, registrados en esta capital y en ciudades del interior, comenzaron el lunes luego que el gobierno aumentó los precios del pan, la leche, la harina y el aceite, como parte de medidas de austeridad recomendadas por el Fondo Monetario Internacional.

En un breve comunicado suscrito por los más altos jefes militares, las fuerzas armadas declararon su "respaldo

### Debaten enmienda comicios en Brasil

Brasilia, abril 25 (AP). El Congreso inició hoy el debate sobre la enmienda presentada por la oposición para res-tablecer de inmediato las eleccioens directas para presidente en Brasil, rechazada por el régimen militar.

Con un toque de campaña, el presidente del Senado Mo-cayr Dalla indicó a los senadores y diputados asistentes a la tensa sesión conjunta del Congreso que ocuparan sus lugares para iniciar ordena-

Pasa a la página 44

sunnita, de 62 años, dijo

que el anuncio formal de su

designación como primer

ministro de ese nuevo go-

bierno es "prematuro por

Según la costumbre tra-

## Sigue gestión para un nuevo gobierno Líbano

ahora'

Beirut, abril 25, (AP). El veterano político libanés Rashid Karami, pro Siria, se reunió hoy con el presi-dente Amín Gemayel y su-brayó la disposición para formar un gobierno de coalición nacional que ponga fin a nueve años de guerra civil en el país.

Pero Karami, musulmán

#### **Rev Juan Carlos** se reune con Pérez de Cuéllar

Madrid, abril 25 (UPI), El secretario general de las Na-ciones Unidas Javier Pérez de Cuéllar almorzó hoy con el rey Juan Carlos y dijo ante los parlamentarios de España que confía en que se realizará una conferencia internacional sobre el Medio Oriente

#### Pasa a la página 39 Hallan cocaina en la cabina de un avión

Miami, abril 25 (UPI). Funcionarios de la aduana norteamericana tomaron hoy en custodia un avión de la línea Eastern procedente del Perú, luego de descubrir 1,4 kilogramos de cocaína en un compartimiento situado bajo la cabina del piloto.

Sería la primera vez que Pasa a la página 70

#### Ganancias logra la Bolsa de N.Y.

Nueva York, abril 25 (AP). La Bolsa logró hoy ganancias marginales tras haber registrado altibajos durante gran parte de la sesión. Las transacciones fueron mode radas

Las acciones de primera categoría, que lograron ganancias ayer, perdieron la mayor parte de sus alzas al final de la sesión de hoy.

Las tasas de interés a cor-to plazo subieron hoy en los mercados financieros y la tasa para préstamos interban-carios subió de 95 ayer a 101

Pasa a la página 39\_

irrestricto" al gobierno de Jorge Blanco e indicaron que ha-

historico di gobierno de Jorge Bianco e indicaron que ha-bian controlado la violencia en el país. Jefes militares y de la policía también dijeron que los dis-turbios tenian "inspiración política". Por su parte, el secre-tario general del oficialista Partido Revolucionario Dominicano, José Francisco Peña Gómez, acusó anoche a sectores de extrema derecha de alentar los desórdenes. Esta mañana efectivos del ejército efectuaron disparos

cuando manifestantes les arrojaron piedras en un barrio de

Las calles estaban todavía llenas de escombros y obstácu-

los y prácticamente no había tráfico vehicular. Muchos comercios permanecían cerrados ante el temor de

Pasa a la página 59



DISTURBIOS. Santo Domingo, abril 25, (UPI). Este soldado del ejército dominicano corre hoy, por una calle de la zona norte de Santo Domingo, donde se han registrado los mayores disturbios, a raíz del alza en los precios de los alimentos. Extraoficialmente se supo que de muertos ascendió hoy a 50, y hay numerosos heridos.

## Pasa a la página 59 Papa habla del totalitarismo

Ciudad del Vaticano, abril 25 (UPI). El Papa Juan Pablo II declaró hoy que los cris-tianos que viven bajo regímenes totalitarios "los mártires de los tiempos moder-

El Papa, hablando ante unos 40 mil turistas y peregrinos en la Plaza de San Pedro, no mencionó a ningún país en particular, ni hizo mención de la reciente "guerra de las cruces" de su nativa Polonia, entre los religiosos y las autoridades del gobierno polaco. "Esta es la hora en que muchos de

nuestros hermanos de fe pagan un alto pre-cio por su servicio a Cristo", dijo el Papa du-

"Son ellos los mártires de los tiempos mo-dernos, perseguidos por los sistemas totalitarios al ejercer la más elemental de las libertades: profesar abiertamente su fe religiosa", apuntó Juan Pablo.

Fue esta la segunda oportunidad en me-nos de una semana que el Papa se refiere a los problemas de los cristianos que no

pueden practicar su fe abiertamente. Durante la procesión de las antorchas del Domingo de Pascua, hacia el antiguo Coli-seo Romano, Juan Pablo criticó la falta de

\_\_\_Pasa a la página 47 \_



EMERGENCIA. Brasilia, abril 25, (UPI). El general Newton Cruz (centro) de las medidas de emergencia en Brasilia, decretadas por el presidente Joao Figueiredo, inspecciona las tropas

encargadas de mantener el orden en esta capital. Se han estado produciendo concentraciones que piden al gobierno militar que efectúe elecciones presidenciales